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Продолжая тему

Приоритет – детскому 
здравоохранению!В канун Татьяниного дня в Законодательном со-

брании Свердловской области состоялась церемо-
ния награждения победителей и призеров шесто-
го областного конкурса молодежи образовательных 
учреждений и научных организаций на лучшую рабо-
ту «Моя законотворческая инициатива», иницииро-
ванного Законодательным собранием при поддержке 
Министерства общего и профессионального образо-
вания Свердловской области.

В 2010 году на конкурс было представлено 68 ра-
бот. Среди них – 42 студенческие работы, 12 школь-
ных и13 работ, выполненных аспирантами, препода-
вателями и научными работниками учреждений выс-
шего профессионального образования. Решением 
жюри 24 творческие работы признаны победителями 
и призерами и будут направлены в Москву для уча-
стия в заочном туре Всероссийского конкурса «Моя 
законотворческая инициатива».

Победители определялись по четырем номинаци-
ям: государственное строительство и конституцион-
ные права граждан; оборона и безопасность; эконо-
мическая политика; бюджетное, налоговое и финан-
совое законодательство; социальная политика; обра-
зование, наука, здравоохранение и культура; моло-
дежная политика; молодежь против коррупции. Мо-
лодежь попыталась взглянуть на ЕГЭ – как на фактор 
перехода коррупционных деяний из вуза в общеобра-
зовательную школу и даже предложила реформиро-
вание состава Государственной думы.

Имена победителей огласил представитель Мини-
стерства общего и профессионального образования 
Свердловской области Михаил корягин.

Среди занявших первое место есть и нижнетурин-
цы. Это – учащаяся 9 «Б» класса школы № 2 Дарья 
Сошко (руководитель В.Г. крутихин). Тема ее рабо-
ты «Электоральная коррупция». Поздравляем!

«нижнетаГильСкой межрайонной природоох-
ранной прокуратурой выявлен ряд нарушений эко-
логического законодательства в деятельности ООО 
«Резон» (Нижняя Тура)», – сообщает пресс-служба 
областной прокуратуры. Предприятие, имеющее две 
котельные, коптильную камеру, пивоварню, только в 
2009 году выбросило в атмосферу без необходимо-
го разрешения более 12,5 тонны загрязняющих ве-
ществ.

Прокурорской проверкой установлено, что у хозяй-
ствующего субъекта отсутствует утвержденный про-
ект предельно допустимых выбросов загрязняющих 
веществ в атмосферу, не имеется разрешения на вы-
брос загрязняющих веществ в атмосферу. Кроме то-
го, предприятием не вносится в установленные сро-
ки плата за негативное воздействие на окружающую 
среду.

По результатам проверки нижнетагильским меж-
районным природоохранным прокурором принят ряд 
мер реагирования: возбуждены два административ-
ных дела, которые сейчас находятся на рассмотре-
нии, в суд направлено исковое заявление об обяза-
нии предприятия-нарушителя оформить разрешение 
на выброс вредных веществ в атмосферу, а также 
внесено представление, по итогам рассмотрения ко-
торого к дисциплинарной ответственности в виде вы-
говоров привлечены главный бухгалтер и инженер по 
охране окружающей среды ООО «Резон».

НЭП 08.

оВД по Нижнетуринскому городскому округу про-
водит отбор кандидатов из числа выпускников 11-х 
классов для поступления на учебу в Тюменский юри-
дический институт МВД РФ. В институт зачисляются 
абитуриенты, имеющие полное среднее образова-
ние, успешно прошедшие конкурсные экзаменацион-
ные испытания по истории Отечества, русскому язы-
ку, обществознанию, сдавшие нормативы по физиче-
ской подготовке. Обучение бесплатное. По вопросам 
обучения в вузе можно обращаться в ОВД по НТГО 
до 15 марта (кабинеты № 13 и № 14). Сроки приема 
документов и количество мест ограничены.

4 феВраля в Нижнетуринском МУ «Дворец куль-
туры» состоится торжественный вечер, посвященный 
60-летию Нижнетуринской СОШ № 3. Начнется тор-
жество в 19.00, а с 14.00 до 18.00 выпускников ждут 
в школьном музее.

Соб. инф.

«Моя законотворческая 
инициатива»

Отходы – в воздух

Хотите стать юристом?

У третьей школы –
юбилей

немалые средства будут выделены 
в нашей стране в 2011-2012 годах для 
усовершенствования материально-
технической базы медучреждений, 
внедрения современных информаци-
онных систем, введения новых стан-
дартов оказания медицинской помо-
щи. Модернизация будет проведена 
в первую очередь в сферах, влияю-
щих на демографические показатели 
в стране, в том числе в кардиологии, 
онкологии, акушерстве, гинекологии и 
педиатрии. о том, какие вопросы хо-
телось бы решить в рамках модерни-
зации родильного отделения нижней 
туры, рассказал заведующий службой 
родовспоможения анатолий Петров. 
- анатолий Юрьевич, на программу 

модернизации здравоохранения Сверд-
ловской области в ближайшие годы бу-
дет выделено более 15 млрд рублей. 
Произошли ли какие-то изменения в ва-
шей больнице?

- Пока нет, год только начался, но, думаю, 
что в ближайшей перспективе будут выде-
ляться средства на модернизацию роддо-
ма. Скорее всего, в роддом поступит но-
вое оборудование. Может быть, его доста-
вят из области или закупят в других регио-
нах России. Знаю, что обновление оборудо-
вания роддома планируется, но в феврале 
мы точно ничего не получим. 

- то есть вы пока не готовы обслужи-
вать рожениц по новым стандартам?

- К сожалению, пока еще ничего в медоб-
служивании не изменилось. Да, подписан 
новый закон об обязательном медицинском 
страховании. Но должны быть еще и под-
законные акты, приказы… Может быть, они 
уже разработаны, но до нас еще не дошли. 

- а как в больнице обстоят дела с ка-
драми?

- Плохо – не хватает младшего медицин-
ского персонала. Зарплата санитарок при-
мерно 2500-3000 рублей. Со всеми накрут-
ками она составляет 4330 рублей, но ра-
ботать за такую невысокую зарплату люди 
не хотят. Акушерки, медсестры держатся 

за свою работу, пото-
му что потратили вре-
мя на образование, но 
не знаю, надолго ли их 
хватит.

- В роддоме есть 
лекарства для лече-
ния редких болезней 
у новорожденных?

- Всеми необходимы-
ми медикаментами для 
лечения малышей с 
редкими заболевания-
ми мы не располагаем. 
Такие дети рождаются 
нечасто, а лекарства 
для их лечения стоят 
очень дорого. Правда, 
про запас у нас в не-
больших количествах 
лекарства есть.

- Что делать роди-
телям, у которых по-
явился ребенок с по-
роком сердца или неразвитыми легки-
ми?

- Здесь, в роддоме, они не смогут полу-
чить лечение. Роддом не приспособлен для 
этого. Но, благодаря многоступенчатой си-
стеме оказания медицинской помощи, рож-
денные у нас дети с тяжелыми недугами 
переводятся в Екатеринбург и там получа-
ют лечение. Вообще диагноз можно поста-
вить заранее. Для этого существует систе-
ма наблюдения беременных в женской кон-
сультации. Главное, чтобы женщина была 
дисциплинированна, постоянно приходи-
ла на обследование. Многое зависит и от 
возможностей медицинской техники. У нас 
такая техника есть, с помощью нее мы вы-
являем группы риска. У беременных жен-
щин старшего возраста, ближе к 40 годам, 
вероятность возникновения редких заболе-
ваний у плода выше, чем у остальных, по-
этому они проходят более глубокое обсле-
дование. 

- есть ли в больнице психологи, рабо-
тающие с будущими мамами?

- В больнице психологов нет, но в Центре 
планирования семьи (ул. 40 лет Октября, 
9) есть такие специалисты. Когда женщины 
нуждаются в помощи, мы рекомендуем им 
обращаться туда. К примеру, если женщи-
на боится рожать, то с ней приходится ра-
ботать психологу. 

- а отцы проявляли желание присут-
ствовать при родах?

- Приходят желающие, но, как правило, 
побывать на родах им не удается, так как 
у нас нет индивидуальных палат. Если бы 
женщина находилась одна, то пожалуй-
ста… А так, представьте, отец придет, а тут 
другая женщина в это время рожает...

- какие отзывы Вы слышите от паци-
енток о роддоме?

- Наши пациентки не жалуются, персонал 
у нас хороший, доброжелательный. Не слу-
чайно же приезжают к нам рожать не толь-
ко из округа, но и из других населенных пун-
ктов: Качканара, Косьи, Верхотурья...

Интервью взяла 
Анна МАРИНОВИЧ.

Во многих городах и регио-
нах страны специалисты го-
ворят об эпидемии гриппа. 
За эту неделю в Свердлов-

ской области орВи срази-
ла в два раза больше ураль-
цев, чем за прошлую. на вне-
плановые каникулы ушли 15 
школ и 8 садиков. 

По словам врачей, в настоя-
щее время в Нижней Туре рез-
кий подъем заболевших грип-
пом и острыми респираторны-
ми заболеваниями не наблю-
дается. 

По последним данным Рос-
потребнадзора уровень забо-
леваемости ОРВИ среди взрос-
лых вырос в 1,3 раза и среди 
детей на 1,5 раза. По сравне-
нию с прошлым годом цифры 
значительно ниже. 

Несмотря на отсутствие мас-
совых заболеваний, врачи со-
ветуют ставить прививки зара-
нее, так как иммунитет к вирусу 
вырабатывается только через 
две недели. Если желающие 
не привились во время осенне-
го сезона, то можно это сделать 
сейчас. В городской больнице в 
14-м кабинете желающих еже-
дневно прививают бесплатно. 

Профилактика

Мы готовы 
к эпидемии ОРВИ

Привито уже 43% населения. 
Что, по мнению специалистов, 
поможет легче пережить под-
ступающую эпидемию. 

Также специалисты настоя-
тельно рекомендуют не зани-
маться самолечением. Не сто-
ит за выходные принимать го-
ру препаратов и пить чай с ли-
моном. Неправильное враче-
вание может привести к после-
грипповым осложнениям: брон-
хиту, пневмонии, отиту, гай-
мориту, риниту... И, как след-
ствие, на лечение уйдет уже не 
неделя, а месяцы. 

Для того чтобы максималь-
но обезопасить себя и членов 
своей семьи, врачи рекоменду-
ют придерживаться ряда пра-
вил: избегать переохлаждения 
организма, свести к минимуму 
пребывание в местах с боль-
шим скоплением людей, прове-
тривать помещение, тщатель-
но мыть руки. А фрукты совету-
ют мыть даже не просто под го-
рячей водой, а с мылом.

Для профилактики также со-
ветуют принимать препараты 
для повышения иммунитета.

Анна МАРИНОВИЧ.

Открытое первенство
по лыжным гонкам

В ВоСкреСенье, 30 января, на лыжной базе 
Нижнетуринского ЛПУ МГ прошло открытое первен-
ство ЛПУ МГ по лыжным гонкам, в которых приняло 
участие 75 спортсменов Нижней Туры, Качканара и 
поселка Ис. Первые места в своих возрастных груп-
пах заняли Семен Архиреев (г. Лесной), Сергей Ляп-
цев, Александра Богданова, Нина Абакумова (посе-
лок Ис), Александр Вольхин, Майа Долганова, Татья-
на Лобанова, Юрий Геллер (г. Нижняя Тура).

Вторые места заняли Александр Постников, Татья-
на Титусова (г. Нижняя Тура), Дмитрий Титовец, Ар-
тем Барсуков, Алена Вахрушева, Олеся Кобзарева, 
Ксения Лучина (поселок Ис), Денис Жидков (г. Лес-
ной). 

Тройку призеров замкнули Алексей Ташлыков, Ана-
толий Барсуков, Ирина Кулипанова, Сабина Разетди-
нова (п. Ис), Сергей Русаков, Наталья Русакова, Де-
нис Лобанов (г. Нижняя Тура).

Также в поселке Ис прошла лыжная прогулка «Ма-
ма, папа, я – спортивная семья», в которой участво-
вали 16 семейных команд, которым предстояло прой-
ти трехкилометровую дистанцию. На финише каждую 
семью ждал сладкий приз – торт и чай у костра.

Образование

Изменены сроки обучения

Предприниматели могут получить поддержку через муници-
пальные фонды поддержки предпринимательства в рам-
ках программы микрофинансирования.
Обратившись в фонд, субъект предпринимательской деятель-

ности имеет возможность получить деньги в кредит в кратчайшие 
сроки, предоставив минимальный пакет документов.

участвуя в программе микрофинансирования, предпринима-
тель имеет возможность зарабатывать положительную кредитную 
историю уже после трех месяцев работы и получать кредиты с по-
стоянно снижающейся процентной ставкой и увеличивающимся 
сроком кредитования. В этом отличие микрофинансирования от 
банковского продукта.

В процессе деятельности малый бизнес часто ощущает потреб-
ность привлечения небольших сумм кредита на короткие сроки 
для пополнения оборотного капитала, но банкам это не очень 
интересно. В этом случае у предпринимателей появилась воз-
можность обратиться в фонд, попутно получив консультации или 
воспользовавшись услугами бухгалтера, юриста, специалиста по 
охране труда.

некоммерческая организация – фонд «Центр развития пред-
принимательства городского округа «Город лесной» – находится 
по адресу: ул. Мамина-Сибиряка, 47.

телефон 3-95-05, 6-56-52.

В СоотВетСтВии с Федеральным законом «О внесении из-
менений в отдельные законодательные акты Российской Феде-
рации в части изменения понятия и структуры государственно-
го образовательного стандарта», на основании Перечня про-
фессий, утвержденного приказом Министерства образования и 
науки РФ от 28.09.2009 г. № 354, изменяются сроки обучения 
в учреждениях начального профессионального образования. 
Таким образом, с 2011 года в Профессиональном лицее № 78 
имени О. В. Терешкина выпускники 9-х классов будут обучать-
ся по выбранным профессиям с получением полного (среднего) 
образования 2 года 5 месяцев. Срок обучения учащихся, посту-
пивших в ПЛ № 78 ранее, не изменяется. Кстати, добавим, что 
с началом второго полугодия начнет работать приемная комис-
сия профлицея.

ВниМаниЮ граждан, уволенных с военной службы, членов 
семей военнослужащих!

В рамках месячника Защитника Отечества в период с 
01.02.2011 г. по 28.02.2011 г. вы сможете задать свои вопросы по 
трудоустройству, профессиональному обучению специалистам 
службы занятости по телефону горячей линии (34342) 3-03-85. 

В.Ф. МЕЛЬНИК, 
директор ГУ «Лесной центр занятости».

К Дню защитника 
Отечества

Для предпринимателей!

Микрофинансирование
теперь и в Лесном!

Горячий телефон

www.wday.ru

ребенок – это счастье!


